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令和５年度第１回 岡崎市公園協議会

議事要旨

日 時：令和５年４月 26日（水） 13時 30 分～15 時 00 分

場 所： 岡崎市役所 西庁舎 701 室

出席者：【委員（敬称略）】

三矢 勝司（学識経験者）

籾井 泰晴（観光関係団体）

近藤 楓（イベント利用者）

平岩 幸一（地元団体）

本多 孝美（地元団体）

小松 恵利子（地元事業者）

佐谷 繁（地元団体）

浅井 隆（公園緑地課長）

欠席者：神谷 起世子（公園利用者）

菅沼 奈央子（地元事業者）

【事務局】

岡崎市都市基盤部公園緑地

【指定管理者】

ホーメックス株式会社

■開会（事務局）

（事務局より挨拶）

（自己紹介）

（会長、副会長の選出）

・今回の協議会を行うにあたり、岡崎市公園協議会設置要綱第５条第２項により、出席委員が

過半数に達しているので、次第に従って進めていく。傍聴人は２人。

・岡崎市公園協議会設置要綱第４条第１項の規定により、会長は互選により、副会長は会長の

指名により選出することとする。まず始めに会長の互選はいかがか。

（籾井委員より「三矢委員の声あり」）

・会長には昨年度も会長を務める三矢委員との声があるが、よろしいか。

（「異議なしの声あり」）

・異議なしとの声があるので、会長には三矢委員にお願いする。

（三矢会長よりあいさつ）

・副会長は会長の指名により選出することとなっている。

（三矢会長）

・副会長は、昨年度と同じく籾井委員を指名する。

■報告事項

（報告事項（1）岡崎市公園協議会について）

（事務局から資料①に沿って報告）

（質疑応答）

（三矢会長）

・ベンチ寄附事業について申込の状況はどうなっているか。
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（事務局）

・３公園で 17 件の申込みがあった。

（平岩委員）

・ベンチ１基の金額はいくらか。

（事務局）

・１基 15 万円となっている。

（本多委員）

・ベンチは固定されているのか。

（事務局）

・地面に固定されている。十王公園に今回の寄付事業で設置するベンチと同様の物が設置され

ているので、ご確認いただきたい。

（報告事項（2）指定管理者から管理状況等の報告について）

（指定管理者から資料②に沿って令和４年度のイベント開催状況などの報告）

（質疑応答）

（籾井委員）

・キッチンカーの出店は「hiro café」以外はどこが出店しているか。 

（指定管理者）

・「まみ屋こころ」や「マルニレモン」などが出店しているが、この場ではすべて回答は出来

ない。情報を整理して改めて報告する。

（平岩委員）

・報告書の所感の３行目の文言（「音を大きく出してイベントを盛り上げて開催したい」）だ

が、一部の主催者ではないか。すべての主催者がそうではない。

（近藤委員）

・音での事前、当日、事後は何をやったか。その中で意見はあったか。

（指定管理者）

・事前に説明や経緯を話して理解を求めている。当日は騒音計を用いて計測を実施している。

主催者からはやはり 70ｄｂでは音が小さいと言われることがある。

（佐谷委員）

・イベントやキッチンカー数でＲ３との比較ではどうか。

（事務局）

・この場では資料がないため正確な数字は分からないが、コロナが明け初めていたので全体的

には増加していると思う。令和３年度と比較した資料を改めて報告する。

■協議事項

（協議事項（1）籠田公園利用ガイドブックの更新について）

（事務局から資料③に沿ってガイドブックの更新予定内容について説明）

（協議・質疑応答）

（本多委員）

・このガイドブックは利用者に対し説明しているか。

（事務局）

・イベント申込者は申込み時点でガイドブックを必読するようお願いしており、不明点などが

あればこちらから説明をして理解いただいている。

（近藤委員）

・園銘板を隠さないという意図（籠田公園利用ガイドブックP9）は何か。イベント主催者とし

てはキッチンカーなどの出店が限られてしまうので再考をお願いしたい。

（事務局）

・伝馬通り側から見たときに公園内で何が行われているか分かるようにするためであり、また、

籠田公園からの滲みだしといったことも期待したいのでガイドブックに記載した配置の規制
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を行いたいと考えている。

（平岩委員）

・イベントでも何のイベントをやっているか分からないので視認できるサインみたいなものが

ほしい。

（事務局）

・公園正面にある進入禁止の板にポスターなどを貼るようにする。

（三矢会長）

・利用受付の窓口が記載されているが、受付時間も記載した方が良いのではないか。

（事務局）

・受付時間は 8時 30分から 17 時 30 分のため、その旨も記載する。

■その他

（事務局より事務連絡）

■閉会

（事務局より挨拶）

・議事録については事務局が原案を作成し、委員の皆さまにご確認を得て、最終確認について

は会長一任とさせていただく。

・今年度の公園協議会の予定は年６回程度とするが、議題の内容の有無などに応じ三矢会長と

開催を協議し、開催の判断を行う。開催が決定したら改めて委員の皆様には連絡する。

以上


